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Salvadoreños Asistirán a Evento 
Sobre Ecología en Buenos Aires � 

Salvadoreños especialistas en 
c�ologia y elologta, han sido in
vitados al Primer Encuentro 
1 beroamericano de Ornitología y 
Cumporlamiento de las Aves, que 
g� real izará este año en novierTibre 
en-Buenos Aires, Argentina_ 

la:-. más antiguas del continente 
<1ue se preocupa por el habilal de 
las aves, y por evitar su extinción. 

----"'--'-::i 

l·:I C'\1ento internacinnnl es or
gm1ii'.ado por la Asociación Orni-
111lñgica del Plata, una entidad de 

Los temas que se discutirán 
serán sobre Analomla, Fisiologla y 
Genética; Paleonlologta, Filogenia 
y Taxonomla y Zoogeografia; 
Ecologia y Migraciones; Etología, 
Protección y Conservación; Orni-
1ologta Aplicada, ele. 

�n Muerto· y 4 Golpeados 1iC�=8��e 

en Accidente en Sta. Ana · ¡· 
SA 'TA ANA. Francisco Mar

linez Castro, de 54 años, murió 
mientras se encuentran graves en 
el Hospilal San Juan de Dios, 
Pedro de Jesús Cordero 
Barrientos, de 62 años; Jorge 
Alberto Marllnez, de 22; José Eze
quiel Rivas, de 24; y Julio Relana 
ele TI, quien según se sabe es sordo
mudo. El accidente ocurrió el sá
bado anterior en Ja carretera que 
de. Chalchuapa_ cónduce hacia el 
Canlón Guachipil!n de aquella . 
misma jurisdicción según reportó 
la Policla Nacional. 

El occiso, se informa, residía en 
el Cantón La Liberlad de esa 
localidad y se conduela con los 
golpeados en un pick up cuyo 
número de placas no íue revelado a 
consecuencia de que en instantes 
que subfa u ria cuesta se Vino de re. 
lroceso y al no poder controlarlo el 
motorista Osear Guerrero, volcó a 
un lado de la misma calle. (W.M.J. 

ASALTADO 

- SANTA ANA. Inconsciente fue 

llevado a Sala d� i;:mergencia del 
llospilal San Juan de Dios el es
tudian le de lngenier!a Osear 
Fernando Grande, de 21 años, que 
resultó apuñalado al tratar de 
poner resistencia a dos Sujetos que 
lo asaltaron el pasado fin de 
semana. El hecho ocurrió cuando 
el ofendido iba rumbo a su casa en 
H� Calle Orienle y 15� Avenida Sur 
de esta localidad. 

De acuerdo a los primeros in· 
formes. el bachiller Grande le fue 
robado •u reloj de puño y su cartera 
conteniendo documentos de idenli· 
ficación y dinero en eíeclívo. 
IW.M.). 

ATllOPELL.AOO · 

SANTA ANA. Inconsciente 
permanecla el sábado por la noche 
en la Unidad de Cuidados Intensi
vos el señor Francisco Ernesto 
Raymundo, de 26 años de edad, que 
•ufrió golpes ,¡ fracturas al set 
arrollado el mismo dla por la ma-

-Fa\'Or J>asf' a la Pf.,1!. :LIJ. 

Inician Pozos Geoter.males 
.en Zona· Oriental del País 

1')1 el área geotermal de Berlln. 
departamento de Usulután, han 
dado principio los trabajos de 
verioración de pozos geolérmicos 
prníundos. en busca de vapor para 
generación eléctrica. 

Esas labores forman parte de un 
1..·011tralo suscrito por la Comisión 
lcjcculiva llidroeléclrica d�I Rlo 
l.emp11 1 CEL>. con la firma 
francesa F"oramines S.A., para 
p<'ríurar un 1 o tal de :.L600 metros · 

q ul' curresponderán a tres pozos 
del programa inicial. 

1·:11 Berlín y Chinameca se han 
pe1inrado previamente pozos 

exploraiorius. cuyos datos en 
tuanlo a 1cmperatura, presión, 
cic. han servido a los técnicos 
salvadoreños para ubicar las 
períoraciones de · gran pro. 
rundidad. 

Prevalece optimismo entre Jos 
· conl rat islas e ingenieros de CEL. 

sobre los resulta dos que se espera 
obtener en el Pozo Tronador ac· 
lualmcnte en vfas de perforación. 
En caso pusilivo se instalarán uni
dades generadoras como las que 
runcionan en Ahuachapán. 
;ihorrándole al pals millones al año 
•·n combustible importado. 

JURAMENTACION. En el Ateneo de El Salvador se llevó a cabo el acto de juramentación de la 
nueva junta directiva, para el periodo de 1978. Los directivos son: General José Marta López 
Ayala, presidente; Ing. León Enrique Cuéllar, vicepresidente; Lic. Luis A. Aparicio, secretario 
general; Lic. Gildaberto Bonilla, prosecretario; Dagoberto Orrego Candray, secretario adjunto; 
Dr. Mario Levy van Severén, sindico; dona Eva Alcaine de Palomo, tesorera; Dr. Carlos Rivas 
Tejada, ¡irotesorero; Ing. Carlos Varaona Villasellor, blbiiotecari.o; y vocales profesor Alfonso 
Corado Fuentes, Dr. Manuel Luis Escamilla, Dr. Guillermo E. Quillónez y don Francisco Ponce 
Escalante. 

Preocupa � Comerciantes 
los frecuentes Incendios 

Preocupación por la forma 
írecuente como se vienen regis· 

.1rando los incendios en eJ sector 
comercial de la capital han ex
presado los miembros de la Socie
dad de Comerciantes e tndus
lriales Salvadora1os, SCIS. en un 
comunicado en el que exponen Ja 

Nombran Juez 
en Gotera 

SAN FRANCISCO GOTERA. El 
doclor Vicente Inés Hcnr!quez, fue 
nombrado Juez Segundo de 
Primera Instancia de eslc Distrito 
.Judicial. en sustitución del doctor 
Andrés Pineda Chicas, quien 
renunció. 

El doctor Pineda Chicas se vio 
obligado a renunciar de tal judica
lura por haber resullado nominado 
como candidato a dipulado propie-

-F:a\·or ¡Jase a la Pág. (14. 

dificil situación en que quedan los 
pequeJ\os negociantes cuando sus 
comercios son pasto de las llamas. 

El comunicado de la CIS dice; 
"Como consecuencia de los in

cendios que eslán arrasando el pe
queño comercio salvadore!lo del 
cenlro de la Ciudad capilal, en una 
racha de destrucción mcontcnible, 
la .lunla Directiva de la Sociedad 
de Comerciantes e tndustrlales 
Salvadore.J\os <SCISJ ha llevado a 
cabo las siguientes geslioncs. 

1• Se ha dirigido al seJ\or 
Direcior del Cuerpo de Bomberos 
solicilándole que mantenga en 
forma permanente, las vein-

1icuatro horas dinrins. una unidad 
complela on el objeto de sofocar 
ele inmediato cualquier conato de 
lncenllio que en el fuluro se vol
viese u presentar. 

2• e ha dirigido al señor Pre.sl
dcnle de ANDA para rogarle que 
mantenga en In zona céntrica de la 
tiudod y durante las veinticuatro 
lloros. suficiente agua pnrn c¡ue en 
cnso necesario el precioso 1 quldo 
no ralle. 

:1• Se ha entrevistado con el seilor 
Presidente de FEDE RED11'0 
don Ignacio Artíñnno quien hu 

-Fu vor ll!HH' a t:i Pt\ g. :04. 

Un Millón de Colones para 
Incrementar los Deportes 

Con un millón de colones se re- apoyo a las 2G ramas deportivas 
forzará el presupuesto del Comité arilindas. Ahora In suma de que 
Nacional Ollmp1co, según lo In- dispondrá el Comllé es de un 
formó el Presidente Homero millón 9uinien1os catorce mil 
duran le una reunión de trabajo que ciento veinte colones. 
!iostuvo con los presidentes de to- /\demás •I mnndaturio dijo que 
d:is l0ts íederaciones deporlivas conversará con los ministerios que 
l¡uc forman ese comité. 1 icncn que ver con el deporte pura 

La reunión de trabajo se llevó a J!.CSlionar el traslado de las ins
,·abo en el salón azul de Casa 1alaclones o canchas a las re
Presidencial, iniciando ast el plan deraciones res¡x.>clivas. Asi se po
de actividades del año para las re- drá exi¡¡ir mayor trabajo a cada 
dernciones que rigen los deporles federación, dijo, desde luego que 
<'n el pals. contará con canchas. En otra parle 

Con la cantidad asignada al 
Comité Ollmpico, se dará más -Favor paM' a la l�ág.55. 

No Hay Aumento en Tarifas 
de Buses Dice Transportes 

de au101iuses urbanos e interde
parl¡omcnlales son autorizados 
únicamente a 1 ravés de Acuerdos 
por el Ministerio de Economta. En 
,.¡ caso comprobado de alleración 
de algunas tarifas. esta Dirección 
G ncral ha procedido a actuar 
conrorme al Reglamento res
pectivo. cancelando tcm
por:ilmenle a los infractores. 

AUMENTAN PARQUIMETROS. La Municipalidad capitalina ha aumentado los pan¡utmetros 

en las zonas de mayor trónsito, con el objeto de ordenar adecuadamente los aparcamientos. La 

ubicación de los aparatos es el resultado de un 
_
estudfo que realizaron autoridade� �e Trónsito y 

Alcaldía con el objeto de evitar los congest10�am1entos de �e�fculos que originan muchos 

automovilistas por estacionarse en lugares estrictamente prohibidos como las zonas de carga, 

rese�vacip.s, etp, (f9to de Pedro Rodrlguez). . 
_ I. , , 1 -

!,a Dirección de Transportes ha 
explicado que no han sido elevadas 
las 1arifas en los buses del servicio 
público en algunos lugares, como 
se ha denunciado. Lo que ocurre, 
01ce. es que en algunos c�sos. y de 
ello informó en su oporlunidad EL 
DIAIHO DE HOY, los empresarios 
pflr libre criterio hablan mantenido 
1ariías más bajas que las autoriza
das. Ahora están poniendo en 
práclica las 1ariías legales y la 
gen1e considera y cree que se les 
cslá cobrando más que lo legal, lo 
l'Ual no es cierto. 

¡,;¡ boletin de Transportes 
dice; ·· La Dirección General de 
Transporte Terrestre, hace del 
conocimiento del público en 
general que las Tarifas de pasaj"', 

Debe de tenerse en cuenla que en 
algunos casos las tarifas autoriza
das >on mayores que las que se han 
cobrado, fenómeno que se ha 
presentado por competencia entre 
empresarios. tal es el caso de las 
nilas 101 San Salvador
Sm1iarecla. cuya \ariía de Servicio 
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